

Cuba: Investigan causas de trágico accidente en Las Tunas (+Foto)



Foto tomada del Facebook de Orlando Cruz Vázquez

La Habana, 11 oct (RHC) La Policía Nacional Revolucionaria de la oriental provincia cubana de Las Tunas continúa las investigaciones para determinar las causas del trágico accidente de tránsito ocurrido en la tarde noche de este domingo, en el que fallecieron seis personas.

El siniestro sucedió en el kilómetros 618 de la Carretera Central, en el lugar conocido como Cruce de las Escobas, en el municipio de Majibacoa.

La colisión entre dos autos, uno perteneciente al sector de Turismo y el otro al Tribunal Provincial de Las Tunas, provocó que ambos vehículos se incendiaran y que durante el impacto fallecieran cinco personas y una en el Hospital General 'Dr. Ernesto Guevara de la Serna', cuando recibía atención médica.

Al momento de redactarse esta información la PNR solamente había identificado un occiso: Daniel Cisneros Gil, presidente del Tribunal Provincial en ese territorio oriental.

(Ampliación seguirá)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/273351-cuba-investigacion-causas-de-tragico-accidente-en-las-tunas-foto>



Radio Habana Cuba